

Régate caritative : la généreuse du Morbihan se tiendra au Crouesty du 22 au 24 mai

[la rédaction](#) Le 07/05/25



Organisée sur un modèle unique dans la voile de compétition, La Généreuse du Morbihan est la première régata caritative qui engage les équipages à lever des fonds auprès de leur entourage pour la recherche médicale sur la SLA (maladie de Charcot), en partenariat avec l'Institut du Cerveau.

Soutenu par **Olivier Goy**, figure profondément engagée dans la reconnaissance du handicap et le financement de la recherche médicale, ainsi que par l'association **Les Invincibles**, l'événement bénéficie notamment de partenariats tels que celui du département du Morbihan, de la commune d'Arzon, du Port du Crouesty, du Yacht Club Crouesty Arzon, ainsi que du patronage du prestigieux Yacht Club de France.

LE PROGRAMME DE LA GÉNÉREUSE DU MORBIHAN 2025

Du 22 au 24 mai 2025, des Grand-Surprises régateront aux côtés de la classe IRC (en équipages et en duo sur des côtiers de 15 à 20 miles nautiques). Des dizaines d'équipages engagés se retrouveront pendant trois jours pour **une journée d'entraînement et deux journées de parcours techniques et côtiers**. En plus du podium sportif, un podium caritatif récompensera les équipages qui auront levé le plus d'argent auprès de leurs entourages.

En marge de la compétition, **un programme d'activités culturelles, touristiques et éducatives** sont prévues à terre et en mer pour les accompagnants, notamment la diffusion gratuite du film *Invincible Été* au cinéma du Crouesty le 22 mai à 16 h, qui sera suivi d'un moment d'échange entre le public et des personnes souffrant de SLA. Ce programme a pour objectif de sensibiliser le public sur l'importance du soutien aux personnes atteintes de maladies neurodégénératives et à leurs proches. L'association organisera également des sorties en mer avec visites guidées du golfe du Morbihan et du site mégalithique du Cairn de Gavrinis pour le grand public. Enfin, l'Institut du Cerveau et l'association partenaire les Invincibles seront présents sur des stands, pendant les 3 journées de l'évènement afin de collecter des dons.

LA GÉNÉREUSE ET SES PERSPECTIVES

La création de l'association La Généreuse trouve ses racines dans **un élan de solidarité, de partage et d'engagement personnel.**

Laurent de Bernède, profondément touché par le combat d'Olivier Goy, atteint de la maladie de Charcot (SLA) depuis cinq ans, a décidé de s'investir activement pour soutenir la recherche sur cette pathologie. Ancien confrère d'Olivier Goy et pionnier des fintechs en France, Laurent a été inspiré par la détermination et le courage d'Olivier face à la maladie. En 2023, il a organisé une première régates afin de collecter des fonds pour la recherche médicale sur la SLA. Fort de cette expérience, il souhaite désormais structurer cet engagement autour d'un projet ambitieux et pérenne.

Association La Généreuse (No. RNA : W751277145) : <https://lagenereuse.org/>

Adhésions : <https://www.helloasso.com/associations/la-genereuse>

Inscriptions à La Généreuse du Morbihan 2025 : <https://lagenereuse.org/inscription-edition-2025/>

Source : communiqué de presse.